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「国益より野党共闘」民主党です。 2009/01/26 16:20 

  

海賊は漫画で見たがイメージ湧かず 

  

ふざけた平田健二議員は即辞職を！ 

  
  
民主「海賊対策」視界不良 他の野党に配慮、方針打ち出せず  
  
（前略） 自民、公明両党が自衛隊法の海上警備行動による自衛艦のソマリア沖派遣を正式了承したことを受け、麻生太郎首相

は近く、浜田靖一防衛相に派遣準備を指示する。防衛相は月内に海自に準備指示を出し、３月には護衛艦が派遣される見通し

となっている。 
  
 これに対し、野党では共産党に加え、社民、国民新の両党が「一義的には海上保安庁で対応すべきだ」などと反発している。 
  
 ２３日には両党の幹事長が、民主党の鳩山由紀夫幹事長に「反対」で共同歩調をとるよう求めた。鳩山氏は野党共闘を重視

し、「できる限り一致していけるように努力していきたい」と応じた。 
  
 だが、鳩山氏の言葉をそのまま実現するのは容易ではない。民主党は保守系からリベラル派まで幅広い意見を抱えており、公

式見解をまとめようとしても意見調整が難しいからだ。（中略） 
 
 昨年中のソマリア沖の海賊事件は１００件を超え、２３人の乗組員が乗った日本郵船の大型原油タンカー「高山」が小型不審船

から発砲を受け被弾した事件も含め日本関係船舶関連では３件の海賊事件があった。 
 
 ところが、民主党の平田健二参院幹事長は２０日の記者会見でこんな驚くべき発言をしてみせた。 
 
 「海賊というのは漫画で見たことはあるが、イメージがわかない。ソマリア沖で、日本の船舶が海賊から襲撃を受けて被害を受

けたということがあったのか」 
 同党の安全保障政策の不安な一面を、浮き彫りにしているといえそうだ。 
http://sankei.jp.msn.com/politics/situation/090125/stt0901252018005-n1.htm 
  

 
ヘリコプター二機が離着陸出来る海上自衛隊護衛艦「はるな」 
 これは産経新聞1月26日付け三面の記事ですが、これをみて「やはり民主党には政権は任せられない」と改めて感じます。ま

ず、この記事を書いたのは原川貴郎記者ですが、間違いを指摘したい。 
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タグ： ソマリア沖  海賊  国連決議  護衛艦派遣  海上自衛隊  海上保安庁  鳩山由起夫  平田健二  クライン孝子   

 「民主党には保守系からリベラル派まで」とありますが、これは「民主党には保守系から反日まで」が正解です。

ついでに言えば、保守系は息を潜め反日に乗っ取られているのが今の民主党です。 
  
 鳩山由起夫幹事長、この人は本当にかって自民党にいた人でしょうか？。国益よりも野党共闘を優先すると言っているのと同じ

です。野党は「海上保安庁の警察行動」にしろと主張してますが、ソマリア沖の海賊はバズーカ砲にロケット弾まで装備し、アルカ

イーダとの繋がりも指摘されているプロの犯罪集団ですよ？。世界各国は正規の軍隊を派遣している現実が見えないのでしょう

か？。 
  
 民主党の平田健二参議院幹事長は「海賊というのは漫画で見たことはあるが、イメージがわかない。ソマリア沖で、日本の船舶

が海賊から襲撃を受けて被害を受けたということがあったのか」と発言したそうです。この人は全然国際ニュースを見ていないの

でしょうか？。ゼンセン同盟系の議員らしいですが、あまりにもふざけた議員です。即刻議員を辞めるべきでしょう。 
  

空爆を含めあらゆる軍事作戦をー国連決議 

  
 民主党の好きな国連安全保障理事会は昨年12月16日、アフリカ・ソマリア周辺沖で頻発している海賊の活動を防止するた

め、「空爆を含め、あらゆる軍事作戦を可能」にする決議案を全会一致で採択しているのです。 
  
 海賊の本拠地も叩いて良いから各国は防止活動に本腰を入れろ、といっているのです。小沢さんは国連決議があれば自衛隊

の派遣は可能と行ってましたよね？。 
  
 で、現在でもEU艦隊をはじめ世界15ヶ国以上が艦艇を派遣しているのが現実です。 
 政府も海上自衛隊の護衛艦を派遣するのは良しとしても、また「相手が撃つまで撃つな」とかやるのでしょうか。日本の商船だ

けで、アメリカやドイツの商船には知らんぷりさせるつもりですか？。 
  
 集団的自衛権の問題はもう避けて通れないと腹をくくるべきです。国防安全保障政策で妥協せずに、「国益を守る」姿勢を鮮明

にすることこそが、活路であると知るべきです。 
  
 その意味で、昨日のノンフィクション作家（フランクフルト在住）・クライン孝子さんの正論、「ソマリアで一皮むけたドイツ 決議直

後に海賊を撃退」は、日本にとっても大変参考になる優れた論文でした。与党も野党もクライン孝子さんを招いてレクチャーを受

けるべきでしょう。 
http://sankei.jp.msn.com/world/europe/090123/erp0901230313003-n1.htm 
  

やはり民主党には政権は絶対任せられない！ 

民主保守派は何をしている、党を割って出ろ！ 
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2009/01/26 19:35Commented by ぜろ坊主 さん 

＞「海賊というのは漫画で見たことはあるが、イメージがわかない。ソマリア沖で、日本の

船舶が海賊から襲撃を受けて被害を受けたということがあったのか」 

 
 こんな政局に踊るくせに国際情勢を認識できず，知識も無いのにそれを恥ずかしいとも

思わないアホはこういう難しい問題にはせめて口を噤んでいて欲しいものです。 

 
 先生が学生に一生懸命に講義しているのに、学生は勉強もしないで「自分が分からな

いのは先公の所為だ，分かるように教えろ」と駄々をこねている姿とダブります。 
 こんな奴を選挙で選んだのどんな国民様だろう？ 
 また党の役職に就けたのは他に人が居ないか，人を見る目のない奴が支配している所

為だろう。  

 

2009/01/26 22:54Commented by 花うさぎ さん 

To ぜろ坊主さん こんばんは。 
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> 先生が学生に一生懸命に講義しているのに、学生は勉強もしないで「自分

が分からないのは先公の所為だ，分かるように教えろ」と駄々をこねている姿

とダブります。 

 
なるほど、という例えですね(^^)。 
 
> こんな奴を選挙で選んだのどんな国民様だろう？ 
 
連合UIゼンセン同盟の組織候補でしょうから、選んでいるは組合員ですね。  

 

2009/01/26 23:09

Commented by 真っ白ねこ さん 

花うさぎさんこんばんは 

 
 

しかし、酷いものですね。これに対して｢漫画の読みすぎ｣という批判はないのか・・・ 

 
 
いい加減に政府もアホに付き合うのも疲れたんじゃないですか？  

 

2009/01/27 05:36

Commented by hastuyama さん 

本当に日本に政治家は少なくなったんですね。政治屋はいても所詮『利権屋』

集団、結局内輪の金の配分で頭が一杯なんでしょう。 

 
そんなヤツラが政治家と称していることが、全く面白く無い漫画なんでしょうね。 

 
国民の代表が政治家とすれば、この程度の輩を選ぶ国民の資質に問題が有るという事

になります。 
継続こそ力なり・・・で、少しずつでも国民が真剣に考える事を広めたいものです。  

 

2009/01/27 07:29Commented by 花うさぎ さん 

To 真っ白ねこさん おはようございます。 
 
>しかし、酷いものですね。これに対して｢漫画の読みすぎ｣という批判はないのか・・・ 
 
ひと言で言ったら「バカ」です。 

 
政治家になる資質がありませ。民主党にはぶって姫とかギャンブル横峰とか、この類が

多いですね。  

 

2009/01/27 07:33Commented by 花うさぎ さん 

To hatuyamaさん おはようございます。 
 
>国民の代表が政治家とすれば、この程度の輩を選ぶ国民の資質に問題が有るという

事になります。 

 
連合傘下の組織候補にもいろいろあるでしょうが、労働者の権利を主張するレベルならと

もかく、それが国家解体、天皇制打倒という反日に直結するならこれは潰さないと行けま

せん。 

 
現実はその力がますます強まっていることに危機感を覚えます。  

 

2009/01/27 13:47Commented by すずめめだか さん 

海賊のイメージが湧かないとは頭の中身がお粗末過ぎます。 
これくらいの事ＮＨＫ衛星放送で流す外国のニュース番組に事件として流れます。日本の

番組では自国民が被害にあっても被害部分は出ませんね。 
きっと日本人の国防意識が出ないように隠してるのかな？ 

 
主婦の私でさえ知っていることを国会議員たる人物がその使命でもある国を守る意識が

まったく無いのは議員たる資格がありません。 
民主党議員の問題あり発言はネットでしか流れません。 
花うさぎさん、情報ありがとうございます。  

 

2009/01/27 14:27Commented by 湯煙の中の一杯 さん 
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こんにちは 

 
 阿比留記者のところでもご苦労様です。 

 
 国防・安保・外交の問題を考えるとき、民主党がどうするのか・・日米同盟にヒビ入れ

て、なおかつ北朝鮮拉致被害者問題と核問題を分けて考え北朝鮮支援・・その程度のこ

とは覚悟しなくてはならないのかもしれないと感じています。 

 
 自国の艦船ひとつ守る為の努力もできない、まともな武装をさせないまま海賊対策させ

て、現地で人的被害が出たらどう責任を取る気なのか聞きたいものだとつくづく思いま

す。  

 

2009/01/27 16:12Commented by 花うさぎ さん 

To すずめめだかさん こんにちは。 
 
>これくらいの事ＮＨＫ衛星放送で流す外国のニュース番組に事件として流れます。 
 
そうですよね？。私も映像は何回か見てますし。 

 
>主婦の私でさえ知っていることを国会議員たる人物がその使命でもある国を守る意識

がまったく無いのは議員たる資格がありません。 

 
民主党政権になったら日本はガタガタにされそうです(^^；。  

 

2009/01/27 16:17Commented by 花うさぎ さん 

To 湯煙の中の一杯さん こんにちは。 
 
＞日米同盟にヒビ入れて、なおかつ北朝鮮拉致被害者問題と核問題を分けて考え北朝

鮮支援・・その程度のことは覚悟しなくてはならないのかもしれないと感じています。 

 
うわ～最悪ですね。考えたくもない事態です。 

 
> 自国の艦船ひとつ守る為の努力もできない、まともな武装をさせないまま海賊対策さ

せて、現地で人的被害が出たらどう責任を取る気なのか聞きたいものだとつくづく思いま

す。 

 
いや～責任は取らないでしょう。村山富市だって阪神大震災の際の不手際を「初めての

経験だったもので」と言い訳だけで、謝っていないですら。  
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